

**El Balonmano Nava se mide hoy en un triangular al Bidasoa Irún y al Atlético Valladolid en el Torneo 'Viveros Herol'. P.50**



**CICLISMO** Iván Gómez, campeón de la Copa de Castilla y León de Escuelas en Pista. PÁGINA 50

**PÁDEL** La Escuela de Pádel Decarrerilla contará con novedades para el nuevo curso. PÁGINA 50

POLIDEPORTIVO CONVENIOS

## Un impulso continuado para el deporte de formación

El IMD y la Universidad de Valladolid, junto al Parque Científico UVA, confirmaron la renovación del Proyecto Integral de Deporte Escolar hasta el año 2018

D.L.P. / SEGOVIA

El Instituto Municipal de Deportes, la Universidad de Valladolid y el Parque Científico UVA ponen en marcha una renovada edición del Programa Integral de Deporte Escolar. Una actividad deportiva de ocio, extraescolar y no competitiva en la que los estudiantes de entre 4 y 16 años adquieren hábitos saludables con la práctica del deporte.

La alcaldesa y presidenta del IMD, Clara Luquero; el vicerrector del campus de Segovia de la UVA, Juan José Garcillán; y el director general del Parque Científico UVA, Celedonio Álvarez, plasmaron su firma en el convenio de colaboración que hará posible el desarrollo del proyecto hasta el 2018.

Este programa pretende cubrir la actividad deportiva extraescolar en todos los centros educativos del municipio de Segovia en los que se imparten enseñanzas obligatorias, es decir, en los dieciocho centros de Educación Infantil y Primaria (incluidos los barrios incorporados, los colegios concertados y el colegio de Educación Especial); y en los once centros e institutos de Educación Secundaria (públicos y concertados).

Los grupos de alumnos se configurarán en categorías, en cada centro educativo, siguiendo criterios de edad: Prebenjamín de Infantil (2º y 3º de Educación Infantil); prebenjamín de Primaria (1º y 2º de Educación Primaria); benjamín (3º y 4º de Educación Primaria); alevín (5º y 6º



De izquierda a derecha Juan José Garcillán, Clara Luquero y Celedonio Álvarez, tras la firma del convenio. / JUAN MARTÍN

de Educación Primaria); infantil (1º y 2º de ESO) y cadete (3º y 4º de ESO).

De manera extraordinaria, se contemplará la posibilidad de atender a grupos de Bachillerato (categoría juvenil) si el presupuesto y las posibilidades organizativas lo permiten.

Todos los grupos de estudiantes serán mixtos, y los monitores responsables de desarrollar las activi-

dades son diplomados maestros en Educación Física o graduados en Educación Primaria o Infantil, contratados por el programa. Para este curso académico está previsto contratar a dos coordinadores y ocho monitores —estudiantes de los Grados en Educación Primaria o Infantil de la Facultad de Educación de Segovia—, quienes percibirán una beca.

En este curso se contará con unos 28 monitores, y monitores en formación que estén desarrollando su actividad complementariamente al curso de formación y que apoyarán a los monitores responsables de cada grupo. Todo esto redundará en la contratación de más de 150 personas a lo largo de los cuatro años de duración del convenio.

Esto significa que el Programa

de Deporte Escolar lleva implícito la creación de puestos de trabajo, entre personal contratado y becados (diez para educación Infantil y Primaria, y dieciocho para Secundaria). Todos ellos bajo la supervisión de dos coordinadores y tutores.

Para desarrollar las actividades se utilizarán las dependencias de los centros de enseñanza o las instalaciones municipales más próximas. Asimismo, el material a emplear lo proporcionarán los centros de enseñanza y el IMD.

**SUBVENCIÓN** Además, el IMD subvencionará esta actividad con un importe máximo de 100.000 euros por curso (31.300 euros para la UVA y 68.700 euros para el Parque Científico UVA).

Los contenidos y las actividades de los cursos—siempre adecuados a las edades de los grupos— se irán concretando al principio, pero podrán cambiar durante el año para mejorar el programa.

Por su parte, el Parque Científico UVA gestionará el proyecto de innovación educativa garantizando su continuidad hasta el año 2018. Que el Parque Científico sea la entidad gestora contribuye a reforzar su misión de apoyo al personal investigador de la UVA, de apoyar proyectos cuyos resultados puedan transferirse a la sociedad y retiene el talento de titulados e investigadores que puedan financiarse a través de sus proyectos.

Por su parte, la Universidad de Valladolid se encargará de gestionar el programa de becas para ofrecerlas a los alumnos de sus centros educativos. Por último recordar que esta iniciativa que tras la firma de este convenio tiene garantizado su desarrollo durante los próximos cuatro cursos académicos, es una propuesta gratuita para las familias segovianas.

Por todo ello, Clara Luquero manifestó que “este es el convenio deportivo más importante que ha firmado el Ayuntamiento de Segovia”.

DEPORTES AUTÓCTONOS COMPETICIONES

## El Torneo IMD 'Ciudad de Segovia' se celebra el domingo

D.L.P. / SEGOVIA

La Delegación Provincial de Juegos Autóctonos y el Instituto Municipal de Deportes organizan el sexto Torneo IMD 'Ciudad de Segovia', un torneo en el que se disputarán campeonatos en las modalidades de tanga y bolos.

La cita tendrá lugar el próximo domingo en la pista 'Orgullo segoviano' desde las 10.30 horas. Precisamente, este torneo servirá para conmemorar el quinto aniversario de la construcción de la pista cubierta por parte del Ayuntamiento.

En la competición, en cuya celebración se implican todos los clubes segovianos de deportes autóctonos, solo podrán participar deportistas federados. Además, el campeonato de tanga senior individual en dos categorías A y B será valedero para la tercera Liga Autonómica, por lo que se seguirán las normas que se aplica en ella (número y distancia de lanzamientos, medidas de los tostones, etcétera).

El campeonato senior de bolos se disputará por parejas a sorteo. En cuanto a los bolos que

practican las federadas, la Junta de Castilla y León ha reconocido el bolo femenino segoviano de Abades como modalidad deportiva de los juegos autóctonos y tradicionales de la región, por lo que a partir de junio de este año ha pasado a tener esa denominación.

Los inscritos en el torneo podrán degustar una paella, y recibirán como obsequio el polo del campeonato. La Fundación Caja Rural se suma a la celebración y organización de esta nueva edición del Torneo IMD 'Ciudad de Segovia'.



Varios jugadores compiten en la pista 'Orgullo Segoviano'. / JUAN MARTÍN

POLIDEPORTIVO

## El Ayuntamiento de Segovia apoyará cuatro años más el deporte escolar de la UVA



Momento de una jornada de deporte escolar de la UVA. / IMD

La institución universitaria cuenta con un programa que llega a 29 centros educativos de la capital

**NACHO SÁEZ** | SEGOVIA

4 septiembre 2014

Los investigadores de la Universidad de Valladolid (UVA) contarán cuatro años más con el apoyo del Ayuntamiento de Segovia para desarrollar su Programa Integral de Deporte Escolar (Pidemsg). Esta es una actividad deportiva de ocio, extraescolar y no competitiva en la que jóvenes de entre 4 y 16 años aprenden a practicar deporte y a adquirir unos hábitos de vida saludables. Llega a todos los centros educativos del municipio de Segovia en los que se imparten enseñanzas obligatorias, entre los que se incluyen los de los barrios incorporados, los colegios concertados y los de Educación Especial.

En total se benefician de este programa dieciocho centros de Educación Infantil y Primaria y once de Educación Secundaria. Las categorías se establecen en función de la edad (prebenjamín de Infantil, prebenjamín de Primaria, benjamín, alevín, infantil y cadete) y los grupos son mixtos. Los monitores encargados de desarrollar las actividades son diplomados maestros en Educación Física o graduados en Educación Primaria o Infantil.

La alcaldesa de Segovia, Clara Luquero, que selló ayer el acuerdo para prorrogar el apoyo del Ayuntamiento a esta iniciativa con el director general del Parque Científico de la UVA, Celedonio Álvarez, y con el vicerrector del campus de Segovia, Juan José Garcillán, quiso subrayar este jueves que el programa supone la generación de 150 empleos durante los cuatro años que dura el convenio. Para este curso 2014/2015, los responsables del mismo, que son investigadores de la Facultad de Educación del campus María Zambrano, tienen previsto contratar a dos coordinadores y ocho monitores. Estudiantes de los Grados de Educación Primaria o Infantil del centro segoviano recibirán una beca.

Para hacer posible esa generación de empleo, el Instituto Municipal de Deportes (IMD) les concede una subvención con un importe máximo de 100.000 euros por curso. Los monitores realizan un curso de formación inicial específico y un seminario de formación permanente. De esta manera se desarrolla el programa, que forma parte de un proyecto de investigación I+D+I en materia de deporte escolar que tiene entre sus objetivos incrementar el nivel de realización de la actividad física regular, así como mejorar progresivamente la calidad del mismo. También se proponen aumentar la satisfacción de los participantes y generar hábitos de práctica física-deportiva en la población.

«Queremos conseguir elevar la cultura deportiva entre los segovianos, evitando la especialización precoz con sus efectos negativos, tanto a nivel personal como deportivo, y lograr la mayor implicación posible de los centros educativos y del profesorado en el proyecto, a través de la figura del profesorado de referencia en cada centro y del Consejo Asesor del Pidemsg», resumen los investigadores del campus María Zambrano en la memoria de su proyecto.

PUBLICIDAD

### LO MÁS

VISTO | COMENTADO | COMPARTIDO

- Olvido Hormigos vuelve al sexo desenfrenado**  
Me gusta 23
- Tres detenidos por el doble crimen de Medina del Campo**  
Me gusta 128
- Dos concursantes de Gran Hermano, expulsados por acosar**  
Me gusta 138
- Una red de créditos sin interés revoluciona la economía de**  
Me gusta 391
- La trinchera de papel**

Estás en El Adelantado de Segovia :: Portada > Deportes

POLIDEPORTIVO

## El programa integral de Deporte Escolar, presentado a los centros educativos

El consejo asesor, formado por representantes de todos los colectivos implicados, analizará su desarrollo y actuará para mejorarlo.

El Adelantado - Segovia | 25/09/2014

Vota  Usted ya ha votado | Resultado  1 votos



Imagen de la reunión entre el concejal de Deportes y los representantes de los centros escolares. / El Adelantado

Con el concejal de Deportes Javier Arranz al frente, los responsables del programa Deporte Escolar presentaron su contenido a los representantes de los centros educativos de Segovia, responsables de dirección, profesores de Educación Física de los colegios e institutos y Ampas.

En el Centro Cívico de Nueva Segovia, los responsables de la Universidad de Valladolid y del Instituto Municipal de Deportes expusieron la planificación general del curso actual y los cambios surgidos a partir del nuevo convenio

firmado el pasado 4 de septiembre entre el Ayuntamiento de Segovia, la UVA y la Fundación Parque Científico de la UVA.

El programa, que arrancará en el mes de octubre, tiene como finalidad cubrir la actividad deportiva extraescolar en todos los centros educativos del Municipio de Segovia en los que se imparten enseñanzas obligatorias, es decir, en los dieciocho centros de Educación Infantil y Primaria (incluidos los barrios incorporados, los colegios concertados y el colegio de Educación Especial) y en los once centros e institutos de Educación Secundaria (públicos y concertados).

Los alumnos de Educación Infantil y Primaria (Educación Infantil —actividad física jugada—, 1º y 2º de Educación Primaria —prebenjamín—, 3º y 4º —benjamín— y 5º y 6º —alevín—) realizarán una hora semanal de actividad en el centro.

### Partidos

Los encuentros deportivos se seguirán celebrando los viernes por la tarde pero aumentarán en número. Benjamines y alevines (de 3º a 6º de Educación Primaria) disfrutarán de un encuentro semanal, los prebenjamines (1º y 2º de E.P.) se reunirán una vez por quincena, mientras que los grupos de A. F.J. (Educación Infantil) participarán en un encuentro mensual.

En lo que se refiere a las categorías de Educación Secundaria, realizarán una hora de entrenamiento semanal en el centro y los encuentros polideportivos serán quincenales, los viernes por la tarde. Mientras, las competiciones clasificatorias relacionadas con los Juegos Escolares se harán los viernes por la tarde y los sábados por la mañana. Los encuentros y competiciones tendrán lugar en pabellones municipales.

Este año seguirá funcionando el consejo asesor, formado el curso pasado, en el que participarán voluntariamente personas de cada colectivo implicado en el Deporte Escolar: alumnos, familias, profesores de los centros educativos y de la UVA, monitores, responsables del IMD, coordinadores... El consejo analiza los puntos débiles y fuertes del Programa para actuar en consecuencia y poder mejorar el Deporte Escolar.

Por último recordar que el Programa Integral de Deporte Escolar, cuyo presupuesto asciende a 100.000 euros aportados por el Ayuntamiento de Segovia, se caracteriza por su carácter polideportivo, por incluir modalidades deportivas convencionales y alternativas; por la participación mixta y equitativa; la integración y atención a la salud; la innovación metodológica y una importante educación en valores, que se considera principal para la formación integral de los escolares a través del deporte.



Lo + valorado | Lo + leído | Lo + reciente

LOCAL. «La polémica tras el estreno de Carmen indica que estamos vivos»

DEPORTES. Un trail en plena Segovia

LOCAL. La línea 1 ampliará su recorrido para dar servicio al nuevo barrio

DEPORTES. Los difíciles renacimientos

LOCAL. Los padres refuerzan los actos de protesta por los retrasos en las obras del 'Peñasca'

### BLOGS

Viaje a Turquía, el origen de casi todo

por Eloy García Polo  
12/10/2014  
Capadocia y el Cristianismo

Con "A" de aprender

por Alberto Martín García  
08/10/2014  
La incompetencia, la desinformación y otros virus...

Ver más Blogs

Limbo lento desde Nairobi

por José De Mesa  
11/10/2014  
El Ebola desde el Ebola

Una breve vuelta al mundo

por Paloma Gil  
29/09/2014  
BRASIL, un estilo de vida



9 kg menos en 12 días

Un abdomen plano en 2 semanas es posible - sin ejercicio ! Leer más >>

AYUNTAMIENTO DE  
SEGOVIA

Deporte Municipal

Instituto Municipal  
de Deportes Segovia

# El Ayuntamiento y la UVa renuevan su convenio hasta el año 2014

El IMD subvencionará a la Universidad con 282.000 euros para la organización del Deporte Escolar y la continuación del proyecto I+D+i

EL ADELANTADO / SEGOVIA

El alcalde de Segovia, Pedro Arahuetes, y el vicerrector de la Universidad de Valladolid en el Campus de Segovia, José Vicente Álvarez firmaron un convenio de colaboración que unirá a ambas instituciones en materia deportiva hasta el año 2014.

El Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Segovia subvencionará a la Universidad de Valladolid con 282.000 euros para los cursos 2011-2012, 2012-2013 y 2013-2014, de manera que la institución universitaria llevará el peso de organización y ejecución del programa de Deporte Escolar, así como la continuación del proyecto I+D+i.

El Programa de 'Iniciación Deportiva Extraescolar' consiste en:

1. Diseño, programación y realización de un proyecto de iniciación deportiva en el contexto extraescolar de los centros educativos de Educación Infantil, Primaria y Secunda-

ria, comprendiendo los siguientes subprogramas:

- Actividad Física Jugada, para alumnado de 4 y 5 años (pudiendo llegar a incluirse edades inferiores) de Educación Infantil, 1 día semanal y un encuentro trimestral (viernes por la tarde).

- Deporte Escolar, para alumnado de Primaria, con un programa polideportivo y mixto de 2 sesiones semanales y un encuentro quincenal los viernes por la tarde.

- Juegos Escolares, en Secundaria, con la enseñanza de baloncesto, balonmano, fútbol sala y voleibol, así como un nuevo programa polideportivo mixto para los de 1º y 2º de ESO (pudiendo aumentarse a ciclos superiores). Entrenan dos días semanales, con encuentros o partidos los viernes por la tarde.

2. Supervisará y monitorizará el programa Deporte 10+, para niños y niñas de 6 a 15 años (pudiendo

ampliarse el entorno de edad si la actividad lo requiere), un mínimo de dos días comprendidos entre el lunes y viernes en horario de tarde, con actividades los sábados por la mañana, realizando multitud de actividades físicas lúdicas y deportes alternativos y al aire libre.

**PROYECTO I+D+i.** Además, la Universidad de Valladolid dará continuidad al proyecto I+D+i desarrollado durante el periodo 2008-2010, en el que se llevó a cabo el diagnóstico de la situación del Deporte en Edad Escolar en el municipio de Segovia y el nivel de realización de actividad física regular en la franja de población 7-16 años; así como el desarrollo de un Plan integral de actuación para desarrollar un programa de actividad física regular para la franja de población de 7-12 años en el municipio de Segovia, coordinado



Un monitor de la UVa, junto a varios escolares, durante una actividad. / GIDES

con el proyecto de deporte en edad escolar.

**FORMACIÓN DE MONITORES.** Por otra parte, la Universidad de Valladolid se compromete a realizar cursos de formación inicial, al principio de cada curso, para los monitores que vayan a participar en el proyecto; así como seminarios per-

manentes para coordinar, revisar, analizar y buscar mejoras en el desarrollo del proyecto de deporte escolar. Por su parte, el IMD pondrá a disposición de la UVa las instalaciones, material y equipamiento deportivos necesarios, con exención de precio público, para el desarrollo del programa 'Iniciación Deportiva Extraescolar'.

## La Delegación de Tiro con Arco organiza una charla para mejorar el rendimiento deportivo

E.A. / SEGOVIA

La Delegación Segoviana de Tiro con Arco, en colaboración con la Escuela de Formación del Instituto Municipal de Deportes ha organizado una charla que impartirá la terapéutica gestáltica, Almudena Roncero y que pretende enseñar técnicas de relajación, visualización, concentración... con el fin de mejorar el rendimiento deportivo.

Aunque la conferencia irá en-

focada al tiro con arco, se hace también extensible a todos los deportes de competición, por lo que quedan invitados todos los clubes, delegaciones y deportistas que quieran aprender estas técnicas para poder mejorar su rendimiento deportivo.

La charla tendrá lugar el próximo viernes 18 de noviembre a las 19:30 horas en el aula 2 del Centro Cívico Nueva Segovia, junto al pabellón Pedro Delgado.



Varios arqueros participando en un torneo en el Frontón Segovia. / EL ADELANTADO



deporte base



deporte aficionado



actividades para mayores

deporte para tod@s

[www.imdsg.es](http://www.imdsg.es)



AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA



instituto municipal de deportes segovia

Estás en: El Norte de Castilla > Noticias Deportes > Noticias Deportes > **El IMD y la UVA apuestan por un programa educativo y participativo**

DEPORTE ESCOLAR

# El IMD y la UVA apuestan por un programa educativo y participativo

Tendrá su continuidad con un nuevo convenio plurianual para cuatro cursos escolares y un importe de 100.000 euros

29.04.14 - 18:34 - EL NORTE | SEGOVIA

Ya en la recta final de la temporada de Deporte Escolar, el concejal de deportes, Javier Arranz, que acompañó a los escolares en una jornada de orientación, hace un balance de los últimos años del programa. «El deporte escolar, en el que estamos trabajando conjuntamente el Instituto Municipal de Deportes y la Universidad de Valladolid con los centros escolares, **es una de las grandes apuestas** del Ayuntamiento de Segovia y queremos seguir apostando por un deporte escolar educativo», afirmó.

El alcance de este proyecto **tiene sus pilares en el modelo educativo y participativo** y en la inserción en la vida de prácticamente todos los centros educativos del municipio de Segovia, así como en su carácter innovador y de permanente revisión desde el Programa I+D+i dirigido por la UVA. Los buenos resultados auguran un futuro certero a un proyecto que **destinará alrededor de 100.000 euros** anuales en un convenio plurianual de cuatro cursos escolares.

A pesar de las dificultades económicas por las que pasa la administración pública, se seguirán mejorando las condiciones laborales, aumentando el número de monitores contratados y creando un programa de becas para los estudiantes universitarios de Educación Infantil y Primaria, para mejorar y consolidar su participación y su formación profesional. También se mejorará la calidad del programa y el alcance de este, integrándose definitivamente en Educación Secundaria Obligatoria y garantizando un número suficiente de horas semanales de actividad física efectiva, para que el Deporte Escolar asegure una frecuencia suficiente de ejercicio que favorezca la salud y la adquisición de hábitos activos.

Todo ello por medio de una actividad que actúa como complemento de la Educación Física escolar, al mismo tiempo que facilita y es compatible con la práctica de otros deportes en el ámbito federado o con otras actividades extraescolares.

### TAGS RELACIONADOS

apuestan, programa, educativo, participativo

Publicidad



**1 Píldora Fascina Médicos**  
Pierde 12 kilos en 4 semanas con este producto de dieta innovador por sólo €39€..  
[Más información aquí](#)



**Rentabilice su casa**  
Homelidays, el experto europeo en alquiler vacacional le ayuda a rentabilizar su casa  
[www.homeaway.es](http://www.homeaway.es)



**Locura: iPhone desde 17€**  
Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas usando un truco  
[www.megabargains24.com](http://www.megabargains24.com)



**Tu Título en el CEU**  
Es tiempo de ser diferentes. Infórmate  
[www.uchceu.es](http://www.uchceu.es)



En julio renovamos las exposiciones  Go Further

INFÓRMATE AQUÍ EXAMEN + DIAGNÓSTICO GRATIS  Expertos en la salud de tu caballo.

Enviar nuevo comentario



Iniciar sesión

Empty text input field for comments.

Enviar

0 comentarios

[RSS](#) | [Suscribirse](#)

MENORCA DESDE 92€ Asegúrate un verano para recordar con estas ventajas:  + NIÑO GRATIS + MÁS VENTAJAS  RESERVA